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площадью 30-40 м.кв. в новом 
здании по ул. Урицкого, 1а. 
интернет, телефон, охрана, 
стоимость - 400 рублей м.кв.

8-922-191-88-89 
8-922-29-12-049тел: 

СдаютСя в арендУ
офисные помещения
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Выступая по данному вопросу, депутат 
М. А. Сафиуллин заявил: «Претензий к 
газете немало, вопросов – еще больше. 
Нарушаются сроки публикации докумен-
тов и материалов Первоуральской го-
родской Думы,  допускаются ошибки при 
верстке. Дошло до того, что в ситуацию 
вынуждена была вмешаться прокуратура 
Первоуральска и потребовала дисципли-
нарного наказания для виновных лиц, 
а лично главе Ю. О. Переверзеву было 
внесено представление об устранении 
выявленных нарушений и принятию мер 
по их недопущению.    Возьмем послед-
ний прецедент:  второй месяц подряд  
газета готовит спецвыпуск. Причем за 
тем же номером, с той же датой выхода, 
с идентичными  выходными данными, что 
и текущий, обычный номер. Тираж этих 
спецвыпусков внушительный. Хотелось 
бы понять, на какие нормативные акты 
опирается руководство предприятия, 
выдавая в свет эти спецвыпуски?». Как 
пояснил юрист Первоуральской город-
ской Думы Д. М. Крючков, по данному  
факту уже направлено письмо – Дума 
обратилась в Роскомнадзор с требова-
нием провести проверку законности и 
правомерности действий руководства 
«ВП».   Хотя проверка еще не закончена 
и официального ответа пока нет, специ-
алисты Роскомнадзора заявили, что 
признаки нарушений они уже усмотрели. 
«Если руководство «Вечернего Перво-
уральска» не считает нужным опубли-
ковывать наши решения, то мы должны 
определить для этой цели другое СМИ, с 
которым таких вопросов не возникнет. Тем 
более, если мы выясним, что руководство 
«Вечернего Первоуральска» нарушает 
закон», - резюмировал М. А. Сафиуллин. 
«Я полностью согласен с мнением Марата 
Адисовича, - заявил депутат В. Г. Черти-
щев. - Первоуральская городская Дума 
имеет право публиковать свои решения 
на страницах муниципального издания, 
пресс-служба Думы – размещать инфор-
мацию о текущей деятельности. Но эти 
права игнорируются. На страницах газеты 
царит полное безобразие: публикуемые 
материалы постоянно выставляют депу-
татский  корпус в черном цвете, нас по-
ливают грязью, не гнушаясь  опускаться 
до оскорблений и перехода на личности. 
Я понимаю, почему это происходит, я по-

Кто толКает «вечерний  ПервоУральСК» 
на нарУшение заКона?

На состоявшемся накануне заседании комитета по организа-
ционной работе и вопросам местного самоуправления Перво-
уральской городской Думы обсуждался только  один вопрос: о 
признании утратившим силу решении Первоуральского город-
ского Совета от 24.11. 2005 г. № 137 «Об определении газеты 
«Вечерний Первоуральск» в качестве официального печатного 
органа». Данный вопрос возник не случайно: многократные на-
рушения со стороны газеты порядка публикации официальных 
документов Первоуральской городской Думы, отказ публиковать 
материалы пресс-службы Думы, освещающие деятельность 
депутатов, медленно, но верно подталкивали народных избран-
ников к такому решению.

нимаю, почему редактор городской газеты 
занимает такую позицию, но так быть не 
должно. Если учитывать, что на публикацию 
наших материалов, документов заложены 
средства из бюджета города, то ситуация 
становится еще более абсурдной».

Проведя статистический анализ публика-
ций в газете «Вечерний Первоуральск»  за 
1 квартал 2013 года, можно убедиться: по 
самым приблизительным подсчетам,  из 
отпущенных в виде субсидии из бюджета 
городского округа средств на информиро-
вание населения о работе муниципальных 
органов представительной и исполни-
тельной власти, на  размещение инфор-
мационных материалов, подготовленных 
пресс-службой Первоуральской городской 
Думы, не потрачено практически ни копей-
ки. А вот на публикации, подготовленные 
пресс-службой администрации – более 
250 тысяч рублей. Не менее удивительно и 
другое: на якобы «журналистские», автор-
ские материалы, очерняющие деятельность 
Первоуральской городской Думы, за один 
только первый квартал уже потрачено более 
450 тысяч рублей. При этом публикация 
производилась, в основном, в четверговых 
номерах газеты, которые, как известно, 
гораздо дороже – одна полоса формата 
А3 в таких выпусках  «Вечернего Перво-
уральска»  стоит более 14 тысяч рублей.   
Да и два полноцветных восьмиполосных 
спецвыпуска «Вечернего Первоуральска»,  
вышедшие тиражом 50 тысяч экземпляров 
(и заполненные пасквилями в адрес Думы, 
скачанными из интернета),  явно стоят 
немалых денег.  Естественно, у депутатов 
возникла масса вопросов по всем этим 
моментам, основной из которых: каким об-
разом расходуются средства субсидии и за 
счет чего были профинансированы данные 
спецвыпуски?  Если за счет субсидии из го-
родской казны, то это является нецелевым 
расходованием бюджетных средств и кара-
ется законом. Если это коммерческая дея-
тельность МУП «Вечерний Первоуральск», 
то кто заказчик? Ведь не нужно быть семи 
пядей во лбу, чтобы понимать: спецвыпуски, 
наполненные однобокими, носящими явно 
политически-заказной характер публи-
кациями, выпускаются не для того, чтобы 
информировать население о работе депута-
тов, а для формирования у жителей города 
определенного, негативного отношения к 
большинству представителей нынешнего 

состава депутатского корпуса.   Но даже в 
толковании «коммерческая деятельность 
редакции»  в данной ситуации насквозь по-
литизированные спецвыпуски идут вразрез  
с положением о предоставлении субсидий. 
Согласно положению, на получение субси-
дий могут рассчитывать СМИ, не финан-
сируемые политическими партиями и по-
литическими общественными движениями. 
Однако когда вопрос - кто заказчик? – был 
задан коммерческому директору МУП «Ве-
черний Первоуральск» Н. Д. Березняковой, 
она не смогла на него ответить, заявив, что 
не знает, с кем был заключен договор на 
подготовку спецвыпусков,  а также не знает 
и кто предоставил для них журналистские 
материалы. Следовательно, полностью 
исключать политический заказ (еще раз 
напомним, что это противоречит положе-
нию о субсидиях)  нельзя. Кроме того, Н. Д. 
Березнякова отметила, что доход бюджета 
от деятельности МУП «Вечерний Перво-
уральск» составил за 2012 год порядка 90 
тысяч рублей и что   в целом финансовое 
положение газеты далеко от идеального. В 
целом, позицию руководства газеты можно 
понять. Находясь в прямом подчинении и 
зависимости  от администрации город-
ского округа и лично главы города Ю. О. 
Переверзева, сотрудники редакции газеты 
«Вечерний Первоуральск» вынуждены ис-
полнять волю вышестоящего руководства, 
даже если она противоречит действующе-
му законодательству. 

В итоге депутаты решили: ответы на 
поставленные в ходе заседания комитета 
вопросы должны быть даны в срок до 18 
апреля нынешнего года: руководству МУП 
«Вечерний Первоуральск» предложено 
предоставить отчет о работе за I квартал 
2013 года. Свое заключение о деятельно-
сти МУП «Вечерний Первоуральск»  к этому 
сроку даст  Счетная палата ГО Первоу-
ральск. Не исключено, что к этому времени 
свое мнение относительно «спецвыпусков» 
«Вечернего Первоуральска» выскажет 
и Роскомнадзор. Вопрос  о  признании 
утратившим силу решении Первоураль-
ского городского Совета от 24.11. 2005 г. 
№ 137 «Об определении газеты «Вечерний 
Первоуральск» в качестве официального 
печатного органа» большинством голосов 
вынесен на заседание Думы. 

Пресс-служба Первоуральской городской 
Думы
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взял и 
отклонил…

Заседание Гордумы, на кото-
ром двуглавая модель обрела 
очертания, прошло 28 марта.  
При этом поправки, предпо-
лагающие введение должности 
сити-менеджера, депутаты 
планировали принять еще в 
феврале, но из-за нападения 
на депутата Александра Це-
дилкина вопрос из повестки 
заседания был убран. Сто-
ронникам изменения системы 
местного самоуправления без 
Цедилкина могло не хватить 
голосов для принятия поло-
жительного решения. Но затем 
за поправки в Устав проголо-
совало необходимое число 
народных избранников – 2/3 
депутатского корпуса. На том 
же заседании Юрий Перевер-
зев, который выступил против 
изменений в Уставе, заявил, 
что первоуральские «едино-

ПроголоСовали за 
двУглавУю СиСтемУ

Глава городского округа Юрий Переверзев 3 апреля отклонил решение 
Первоуральской  городской Думы, которая проголосовала за внесение 
в Устав города поправок, предполагающих введение поста сити-менед-
жера. Для преодоления вето мэра депутаты провели 11 апреля еще одно 
голосование, причем им было необходимо набрать минимум 19 голосов, 
но получилось, что набрали на один голос больше.

россы» идут «вразрез с линией 
партии», а также Переверзев 
пообещал, что наложит вето на 
решение Думы, что и сделал: 
пользуясь своим правом, он 
отклонил решение Перво-
уральской городской Думы от 
28 марта  № 36 «О внесении 
изменений в Устав городского 
округа Первоуральск».

У депутатов осталось право 
преодолеть вето мэра, проголо-
совав за это двумя третями – то 
есть вновь набрать 19 голосов.

На заседании Думы 11 апре-
ля из трех вопросов основным 
Был «О внесении изменений в 
устав города». О кворуме (чис-
ло депутатов, необходимое 
для работы Думы) переживать 
не пришлось – все 28 депута-
тов были на своих местах.

Перед голосованием слово 
взял депутат от фракции «Патри-
оты России» Геннадий Гарипов: 

- Сегодня происходит боль-
шое противостояние между 
исполнительной и законода-

тельной властью города. Кто 
виноват, а кто прав - судить не 
нам, и нет смысла сегодня ис-
кать причину, - сказал он. - Го-
роду не нужно противостояние, 
а нужны деньги, чтобы навести 
порядок. Федеральные сред-
ства, областные субсидии - вот 
что нужно. Сейчас известно, что 
городу дадут 400 млн на Дом 
новой культуры, а это значит, 
что площадку Старотрубного 
приведут в порядок. Сегодня, 
простите, мои избиратели идут 
по плотине, и их обливают гряз-
ной водой. Мы даже не можем 
найти денег на ограждения! 
Никакие деньги не придут при 
этом противостоянии. Мы бу-
дем стоять, как два барана на 
горной тропе. Я голосую за кон-
солидацию общества, без об-
ластных инвестиций наш город 
просто не справится, поэтому я 
голосую за двуглавую систему.

Высказался и Юрий Пере-
верзев:

- Отклоняя принятое вами 
решение о внесении поправок 
в Устав города, я думал не о 
себе и не о своем кресле, - за-
явил мэр. - Я думал о жителях 
Первоуральска. Внесение по-
правок в Устав города лишает 
первоуральцев одной из форм 
прямого народовластия. И если 
вы считаете ваше избрание жи-
телями города правомерным, 
то почему вы хотите лишить 
первоуральцев права избирать 
главу муниципального образо-
вания?

В итоге за введение поста 
сити-менеджера проголосова-
ло 20 депутатов. Теперь, после 
повторного принятия реше-
ния, Юрий Переверзев обязан 
его подписать. В законную 
силу изменения в Уставе го-
рода вступят после истечения 
полномочий действующего 
главы ГО Первоуральск.

20 депутатов были «за» введение поста  
сити-менеджера, восемь - «против»

 голосовали «за»:
Геннадий Гарипов, Николай Козлов, Эдуард Вольхин, Владислав Изотов, Ирина Тес-

лина, Светлана Титова, Станислав Ведерников, Геннадий Данилов, Николай Шайдуров, 
Наталья Воробьева, Алексей Берсенев, Галина Селькова, Марат Сафиуллин, Валерий 
Трескин, Александр Цедилкин, Светлана Данковская, Владислав Пунин, Вадим Чер-
тищев, Денис Ярин, Александр Панасенко.

голосовали «против»:
Сергей Суслов, Виталий Листраткин, Ольга Воробьева, Владимир Плюснин, Андрей 

Углов, Константин Дрыгин, Владимир Валькер, Юрий Жильцов.
Павел Никифоров

Фото автора
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Трубное производство – 
сложное и ответственное 
дело, но, тем не менее, в на-
шей работе всегда есть место 
юмору. Об этом зрительному 
залу, в котором в тот вечер 
(как поется в гимне КВН!) не 
было пустого места, напомни-
ли пять команд-финалистов 
– победители осенних за-
водских туров: «Бадминтон» 
(цех «Высота 239»), сборная 
завода «Соединительные 
отводы трубопроводов», «Ка-
раван» (сборная цехов Челя-
бинского трубопрокатного 
завода), «Инь-Янь» (сборная 
цехов Первоуральского ново-
трубного завода) и «Взбитые 
в сливки» (студенты проекта 
«Будущее белой металлур-
гии»).

В четвертый раз первоу-
ральцы и челябинцы сошлись 
на сцене в шуточных боях за 
главный приз суперфинала 
– «Хрустальную каску». Три 
года подряд новотрубники 
безуспешно штурмовали эту 
вершину: трофей оставался 
в руках сборной молодежи 
профкома ЧТПЗ «Кадры». И 
обе стороны были настроены 
очень серьезно: челябинские 
команды мечтали отстоять 

звезды в хрУСтальной КаСКе
10 апреля Дворец культуры ПНТЗ впервые в своей истории принимал 

суперфинал корпоративной лиги КВН. Ежегодный розыгрыш заветной 
«Хрустальной каски» состоялся под девизом «Быть металлургом хорошо, 
а белым быть – очень!».

лидерство, а первоураль-
ские – наконец-то примерить 
«Каску».

Что же, на исполнение 
желаний у самых веселых 
и находчивых трубников 
было целых четыре конкурса 
(разные, но объединенные 
общей тематикой корпора-
тивного белого цвета), ком-
петентное жюри во главе с 
акционером, председателем 
Совета директоров ЧТПЗ 
Александром Федоровым, 

работать всю оставшуюся 
жизнь. У меня как-никак ипо-
тека на 28 лет!», – веселили 
зал кавээнщики.

Не обошлось и без шуток 
«на злобу дня». Пожалуй, 
главными поводами для них 
стали нашумевший челябин-
ский метеорит и… временное 
перевоплощение руководите-
лей в простых рабочих – на-
помним, такую необычную ак-
цию в компании ЧТПЗ провели 
несколько месяцев назад.

С фантазией у трубников 
все в порядке: в какие только 
ситуации ни попадали герои 
разыгранных сценок. Из вы-
ступления сборной завода 
«СОТ» зрители узнали, что 
бывает, когда «белые метал-
лурги» застревают в лифте 
«Высоты 239», а также увиде-
ли множество новых способов 
использования резиновых 
шапочек для бассейна. «Бад-
минтон» порадовал танце-
вальными отбивками, ори-
гинальной интерпретацией 
кружков качества и собствен-
ным изобретением – «блоком 
созвучных миниатюр», где 
тема конкурса «Парни из ста-
ли» менялась то на «Парни 
привстали», то на «Парни и 
Сталин».

Команда «Инь-Янь» проде-
монстрировала, как выглядит 
единственная в своем роде 
блондинка-фрезеровщик, 
как проводят время в казарме 
солдаты подшефной воин-
ской части «Горный щит» и как 
из офисных кресел построить 
пилотируемый боевой аппа-
рат. «Караван» объяснил, что 
лучшие друзья девушек – это 
вовсе не бриллианты, а «бе-
лые металлурги», заставил 
окунуться в атмосферу пио-
нерского лагеря, а еще по-
знакомил аудиторию с твор-

лучшие шутки суперлиги Квн-2013:
• Любовник-клаустрофоб не знал, что страшнее: получить от мужа-боксера или 

спрятаться в тесном шкафу.
• Учитель ОБЖ поджег школу и внимательно смотрел, кто не читал восьмой параграф.
• Вчера семья Ивановых отказалась от жирного. Теперь Мишаня живет у бабушки.
• У нашего Алексея кровь настолько горячая, что однажды он брился, порезался... 

и обжегся!
• Тихо, тепло, светло и уютно – новые окна. Челябинский метеорит: ты всегда ду-

маешь о нас!
• Говорят, в озеро Чебаркуль упал метеорит. И-хааа! Уха!
• Все гаишники спрашивают: «Ты пил?». Вот хоть бы один спросил: «Ты ел?».
• Директор алюминиевого завода сдал его по 37 рублей за килограмм.
• «Еще пара – и погнали!» – сказал фрезеровщик и посмотрел на свои последние 

два пальца на ногах.
• Монтажник-высотник нарушил правила техники безопасности и был лишен пятого, 

четвертого, третьего, второго и первого разрядов.
• Донор Иванов так часто сдавал кровь, что поставил на руку смеситель.
• Наркоман может бесконечно смотреть на три вещи: как горит вода, как течет огонь 

и как улитка в костюме сталевара бреется ластиком.

поддержка верных болельщи-
ков, и, конечно, главное «ору-
жие» – искрометные шутки и 
номера.

А их было в изобилии! «Ра-
ботник „Высоты 239“ Петров 
твердо решил никогда не же-
ниться, потому что боится 
брака»; «Давайте все корпора-
тивные праздники проводить в 
Первоуральске! А что, городок 
небольшой, восстанавливать 
легче», «На этом замечатель-
ном заводе я бы хотел про-
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чеством хора ветеранов ЧТПЗ.
Не отставали от старших 

товарищей и студенты Перво-
уральского металлургическо-
го колледжа – взять хотя бы 
«музыкалку», сыгранную по 
мотивам старой доброй сказ-
ки про Буратино, с коронной 
фразой: «Батя, мне 38 лет! Я 
взрослое сформировавшееся 
дерево! У меня целая роща 
детей!», которая произвела в 
зале настоящий фурор, или 
уморительно смешной СТЭМ 
про группу студентов, в кото-
рой учится всего два человека.

Всех ярких моментов, рас-
качавших ДК ПНТЗ взрывами 
смеха, и не перечислишь. Но 
вот что отметили все: боль-
ше таких моментов было у 
команды «Инь-Янь»! Ребята 
действительно не стали упо-
вать на поговорку «дома и 
стены помогают», а подгото-
вили мощную программу, по-
корившую сердца зрителей и 
членов жюри. Позже, в своих 
финальных речах последние 
назовут новотрубников насто-
ящими звездами и присудят 
им безоговорочную победу. А 
настоящим звездам компании 
ЧТПЗ, как известно, положено 
ходить в хрустальных касках!

– Наша команда образова-
лась в прошлом году. В нее 
действительно входят звез-
ды – «сливки» всех команд 
Первоуральского новотруб-
ного завода. В этом составе 
мы и заняли первое место на 
заводском туре осенью, – де-
лится капитан команды-три-
умфатора  Любовь Татаурова, 
приемосдатчик груза и багажа 
цеха №8 ПНТЗ. – Знаете, когда 
в прошлом году мы ездили в 
Челябинск на суперлигу (тог-
да Любовь играла в команде 
«Бесконечность» – прим. ред.), 
у меня не было такого волне-
ния, как сегодня. Хотя здесь 
мы дома, ощущаем огром-
ную поддержку болельщиков, 
чувствуем эту волшебную 
энергетику. Хочется поблаго-
дарить зрителей, членов жюри 
и организаторов этого замеча-
тельного вечера!

Остальным командам-участ-
ницам сверкающим головным 
убором обзавестись не уда-
лось, но каждая из них тоже 
ушла со сцены победителем. 
За самые оригинальные но-
мера и безусловные актер-
ские способности, за победу 
в номинации «Шутка юмора» 
был награжден челябинский 
«Караван». Представители за-
вода «СОТ» за волю к победе 
и большие перспективы в ка-

• Директор ликеро-водочного завода всегда чуточку 
веселее, чем директор трубопрокатного.

• Суровая челябинская мышь не только съела сыр, но 
и согнула из мышеловки слово «еще».

вээновском движении были 
признаны «Неподдающими-
ся». За верность компании 
и корпоративный юмор выс-
шей пробы получила звание 
«Наши люди» команда «Бад-
минтон». А самым молодым 
– сборной ПМК «Взбитые в 
сливки» – досталась номина-
ция «Жизнь в стиле КВН» – за 
врожденное чувство юмора и 
аплодисменты зрителей.

«Если в начале было слово, 
значит, в конце обязательно 
будет смайлик» – такая ак-
сиома родилась в тот вечер. 
И действительно, помимо 
дипломов из рук председате-
ля Совета директоров ЧТПЗ 
Александра Федорова и ис-
польнительного директора 
ПНТЗ Александра Беленкова 
каждая команда получила 
по сладкому призу – торту 
в виде милой улыбающейся 
рожицы.

– Юмор – это позитив-
ная энергия, возможность 
с улыбкой посмотреть на 
окружающую действитель-
ность. А корпоративное дви-
жение КВН особо ценно тем, 
что объединяет молодежь 
компании – самых активных, 
энергичных и неравнодуш-
ных. И мне всегда особо 
интересно, над чем они сме-
ются, ведь в каждой шутке – 
только доля шутки, – отметил 
А. Федоров.

Традиционный подарок 
– ящик фруктового сока – 
получили и самые активные 
болельщики: ими назвали 
дружную группу поддержки 
команд ЧТПЗ. Ребята призна-
лись, что готовились к КВНу 
основательно и за неделю 
до мероприятия при под-
держке ДК ЧТПЗ даже про-
вели общий сбор команд и 
болельщиков: придумывали 
кричалки, тренировались в 
остроумных ответах на раз-
личные вопросы.

КВН – это всегда яркие 
эмоции, которые дарят зри-
телям команды. Это аплодис-
менты, смех и праздник. Это 
молодые и инициативные 
металлурги, способные уви-
деть смешное во всем, что 
их окружает. Таким под силу 
справиться с любым труд-
ным заданием – будь то вы-
полнить производственный 
план или рассмешить целый 
зал – на все пять баллов. И 
пусть фестивали КВН длятся 
всего несколько часов: юмор 
в жизни «белых металлургов» 
компании ЧТПЗ не иссякнет 
никогда!

талые воды пока под контролем
В понедельник в городскую администрацию поступило 

официальное письмо, в котором областные синоптики пред-
упреждают все службы Первоуральска о приближении второй 
волны паводка. Такое положение дел связано с тем, что на-
чалось активное таянье снегов  в лесных массивах.

Однако, по данным первоуральских властей, наш город пока 
не ощутил на себе даже первую волну талых вод.

По сообщениям глав сельских территориальных управ-
лений, где расположены традиционные зоны подтопления 
– Билимбай, Кузино, Новоуткинск, на подконтрольной им 
территории в настоящее время все в порядке. Гидротехниче-
ские сооружения функционируют бесперебойно, аварийных 
ситуаций не зафиксировано, сбросов излишков воды из водо-
хранилищ не производилось. Более того, в Билимбае уровень 
местного водоема в настоящее время примерно на 60 сан-
тиметров ниже традиционного для данного периода уровня.

По прогнозам местных специалистов, основная масса воды, 
образовавшейся в лесах, начнет поступать в городские водо-
емы лишь в начале мая.

Все в порядке и у энергетиков. По словам официального 
представителя «Облкоммунэнерго», сотрудники данного 
предприятия контролируют ситуацию на подстанциях муници-
пального образования. Вода с территории объектов электро-
снабжения города откачивается, возникновения аварийных 
ситуаций не допущено. 

Дмитрий Баженов

Белые – в городе
Новотрубники начинают сезон субботников. Под девизом 

«Белые в городе!» на уборку города выйдут четыре тысячи белых 
металлургов, чтобы прибрать центральные улицы от мусора и 
прошлогодней листвы.

Новотрубники проведут уборку в соответствии со стандар-
тами «белой металлургии» - качественно и оперативно. В ходе 
субботников будут организованы работы по уборке дворовых 
территорий, очистке канав, ликвидации несанкционированных 
свалок и вывозу твердых бытовых отходов. Работники Новотруб-
ного побелят бордюры и обязательно - все тополя.

Чтобы сделать территорию Первоуральска чистой и ухожен-
ной, завод уже приобрел метлы, лопаты и 33 тысячи мешков 
для мусора.

- В прошлом году мы вывезли 1380 тонн мусора, работало 
26 единиц техники, - рассказывает новотрубник Александр 
Борисов. – Исходя из этого объема, мы закупили инвентарь и с 
понедельника начинаем уборку.

Город поделили на участки, к каждому из которых закреплен 
цех. Помогать старшим товарищам будут студенты Первоураль-
ского металлургического колледжа, которые учатся в Образо-
вательном центре ПМК.

- Мы поддерживаем инициативу Новотрубного по наведению 
чистоты. Ведь ежегодная уборка города – это уже экологиче-
ский проект, который необходим нашему городу. Все студенты 
в знак солидарности специально наденут желтые спецовки, 
чтобы нас было видно издалека, - говорит президент колледжа 
Павел Денисов.

Студенты начнут уборку с территории Образовательного цен-
тра 22 апреля, обязательно присоединятся к очистке территорий 
вокруг всех корпусов колледжа. В этом году они не станут пере-
довиками недели чистоты, ребятам пока не доверяют большие 
участки. Самые крупные территории – за цехами 8, 9 и 14. Они 
полностью облагораживают улицы Трубников и Комсомольскую.

Неделя чистоты начинается 22 апреля, заканчивается 27 
апреля – традиционным массовым субботником. Коллектив 
Новотрубного призывает горожан не оставаться равнодушными 
и принять активное участие в экологической акции ПНТЗ.
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- В срок до 1 апреля управ-
ляющие компании были обя-
заны предоставить в админи-
страцию свои планы ремонтов 
на летнюю кампанию. Однако 
сделали это не все, я бы даже 
сказал, далеко не все. Так, 
по нашим данным, своими 
планами поделились лишь 
пять управляющих компаний: 
«СМУ плюс», «Дом плюс», 
«Западные окраины», «Окра-
ина» и ПЖКУ Динас. Осталь-
ные проигнорировали наше 
требование. Я в очередной 
раз обращаюсь к руководи-
телям компаний с просьбой 
отнестись к данному вопросу 
с максимальной серьезно-
стью. Дело в том, что именно 
на основании этих планов 
перед началом следующего 
отопительного сезона специ-
альная комиссия будет про-
верять техническое состояние 
готовности жилфонда. Я все 
прекрасно понимаю, иногда 
имеются объективные причи-

городские «управляшки» не желают готовиться к следующему 
отопительному сезону?

В ходе традиционной оперативки в городской администрации, посвя-
щенной решению вопросов ЖКХ, в очередной раз в центре внимания 
оказалась проблема отвратительной исполнительской дисциплины 
предприятий коммунального сектора. Вот что по этому поводу сообщил 
заместитель главы города по вопросам ЖКХ Сергей Гайдуков:

ны, по которым вы не можете 
своевременно предоставить 
нам ту или иную информа-
цию. Так не молчите – объ-
ясните, что это за причины.

Заместителя главы поддер-
жал и руководитель местного 
отделения СТК Аркадий Спе-
вак, который добавил еще не-
сколько пунктов в список пре-

тензий к городским «управ-
ляшкам».

- В ближайшее время  мы 
направим всем управляющим 
компаниям списки тех объек-
тов и агрегатов, к техническо-
му состоянию которых у нас 
были претензии еще в начале 
нынешнего отопительного се-
зона. К данным спискам будет 
приложено предписание об 
устранении всех технических 
проблем. Прежде всего, про-
шу обратить внимание на со-
стояние запорной арматуры. 
Я со всей ответственностью 
заявляю, что если запорная 
арматура на домах  работать 
не будет, акта технической 
готовности жилфонда к следу-
ющему отопительному сезону 
выдано также не будет. ЖКХ в 
нашем холодном краю - это 
такая вещь, с которой играть 
нельзя. Мы должны сделать 
все возможное для того, чтобы 
в этом году к началу отопи-
тельного сезона мы подошли 
хотя бы без технических про-
блем, ну а финансовые решим 
в рабочем порядке, - сказал 
Аркадий Спевак.

Дмитрий Баженов
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Управляшки  
не подчиняются…

Госжилинспекция составила свой спи-
сок из управляющих компаний, злостно 
нарушающих правила эксплуатации 
жилфонда и к тому же не исполняющих 
предписания надзорного органа. В итоге 
в двадцатке худших, помимо 6 предприя-
тий Екатеринбурга и 12 из других городов 
Свердловской области, оказались два 
первоуральских. Это ООО «Жилищный 
сервис» и ООО «ЖЭК». 

«ЖЭК» провинился перед Госжилин-
спекцией и гражданами, которых он при-
зван обслуживать, тем, что принципиаль-
но не выполняет предписания по устране-
нию коммунальных проблем на вверенной 
территории в положенный срок.

-Например, в доме протекает кровля 
или не соответствует нормативам водо-
снабжение. С жалобами по подобным 
поводам обращаются горожане. Гос-
жилинспекция выносит управляющей 
компании предписания -  нарушение 
устранить. Однако «ЖЭК» не только не 
реагирует на них, но даже не обращается 
к нам с ходатайствами, позволяющими 
продлить установленные предписанием 
сроки, - рассказала «НеГ» заместитель 
начальника отдела контроля Госжилин-
спекции по Западному округу Наталья 
Матвеева. -Так, в первом квартале 2013 
года компания не выполнила 7 предписа-
ний. В результате чего в отношении ООО 
«ЖЭК» было составлено 2 протокола по 
ч.1 ст.19.5 КоАП РФ. 

А вот ООО «Жилищный сервис» отли-

ЖкХ

городСКие КоммУнальщиКи 
ПоПали в антирейтинг

На прошлой неделе сразу две организации – Свердловская 
Госжилинспекция и «Свердловэнергосбыт» - составили по ито-
гам первого квартала 2013 года так называемые антирейтинги 
предприятий, работающих в сфере ЖКХ. Поводом для попада-
ния в «черные списки» служили различного рода нарушения в 
деятельности коммунальщиков. Засветились в каждом из них и 
первоуральские предприятия.

чился тем, что стал виновником самого 
большого числа обращений граждан в 
Госжилинспекцию по поводу двойных 
квитанций. Население требует проверок 
правомерности обслуживания домов 
данной управляющей компанией. Так, 
только с января этого года по данным 
фактам поступило 458 обращений от 
жителей города, еще 15 – от перво-
уральского ОМВД, и 10 требований от 
местной прокуратуры. В связи с этим 
отдел контроля Госжилинспекции по 
Западному округу направил в адрес 
«Жилищного сервиса» уведомления о 
проведении документарных проверок. 
В ответ управляющая компания должна 
была предоставить копии бумаг, удосто-
веряющих, что жители многоквартирных 
домов, на обслуживание которых претен-
дует «Жилищный сервис», действительно 
выбрали эту компанию в качестве своей 
управляющей организации. Однако 
данной информации Госжилинспекция 
так и не дождалась. Пытаясь повлиять 
на непокорную управляшку, предста-
вители надзорного органа обращались 
за поддержкой в ОМВД, составили по 
шесть протоколов об административ-
ной ответственности, предусмотренной 
ст.19.7 КоАП РФ (в отношении УК как 
юридического лица) и ст.19.4.1 КоАП 
РФ (в отношении директора «Жилищ-
ного сервиса» как должностного лица). 
Финальным шагом стала попытка полу-
чить необходимые документы через суд, 
который требования Госжилинспекции 
удовлетворил. И когда его решение 
вступит в силу, компания будет обязана 
предоставить бумаги в течение 5 дней.

…а мУПы копят долги
Компания «Свердловэнергосбыт» со-

ставляла свой антирейтинг из предприя-
тий-должников, обеспечивающих населе-
ние теплом и водой. В него также угодили 
две организации из Первоуральска, на сей 
раз муниципальные. ПМУП «Водоканал» 
и «ПО ЖКХ» в течение нынешнего отопи-
тельного сезона задолжали за электро-
энергию почти 13 миллионов рублей, чем 
вывели Первоуральск на четвертое место 
антирейтинга (общий долг операторов 
ЖКХ нашего города – 72,8 млн). Как со-
общили «НеГ» в пресс-службе «Сверд-
ловэнергосбыта», еще 1 октября 2012 
года у «ПО ЖКХ» долга не было вообще, 
однако к концу первого квартала-2013 он 
появился и достиг 2 млн 203 тысяч рублей. 
А «Водоканал» уже имел в октябре 9 млн  
751 тысячу долга, и за отопительный пери-
од он возрос до 20 млн 262 тысяч.

Директор «ПО ЖКХ» Юрий Балеевских 
объясняет сложившуюся ситуацию не-
платежами населения и юридических 
лиц, а также убыточностью обслуживае-
мых предприятием котельных, которые 
работают именно в зимний период. Тем 
не менее, он выразил уверенность, что 
способы решения проблемы есть, и «ПО 
ЖКХ» намерено к ним прибегнуть.

Заместитель директора «Водоканала» 
по экономике и финансам Александр 
Рузавин осветил происходящее более 
подробно:

- Мы пока не в состоянии рассчитаться 
со «Свердловэнергосбытом» из-за того, 
что не можем получить то, что нам в свою 
очередь должны управляющие компании. 
Их долг «Водоканалу» начал накапливаться 
с 2010 года, когда перечисление платежей 
населения поставщикам ресурсов отдали 
самим управляющим компаниям (до тех 
пор это была прерогатива расчетных ор-
ганизаций). Но управляющие компании 
не спешили расставаться с полученными 
средствами. За названный период «Во-
доканал» недополучил от них около 30 
миллионов рублей. Например, управля-
ющие компании с Ватутина, 50 должны 17 
миллионов, «Уют» - 5 миллионов, «ЖЭК» - 4 
миллиона. Мы обращались в арбитраж, 
но судебная система неповоротлива 
– исполнительного листа приходится 
ждать по 4-6 месяцев. За это время наши 
должники успевали банкротиться, так что 
взять с них было нечего. Но в 2013 году 
мы все же надеемся выйти из положения, 
благодаря агентским соглашениям. Они 
дают возможность перечислять средства, 
вырученные у населения, из расчетных 
организаций напрямую «Свердловэнер-
госбыту», минуя управляющие компании. 
Помимо этого со «Свердловэнергосбы-
том» у «Водоканала» подписан договор о 
реструктуризации долга, который страху-
ет предприятие от банкротства.

Наталия Конькова 
Фото с сайта: http://enfik.ru
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родители выложили Более миллиона рУБлей
детский хоккей с мячом нуждается в поддержке

они ПринеСли ПоБедУ СБорной роССии!
воспитанницы первоуральской школы одолели финнов  
на чемпионате мира

Павел Никифоров
Фото автора и с сайта: images.yandex.ru

Ч е т в е р о  б ы в ш и х  в о с п и т а н н и ц 
«Уралочки-старт» отличились в составе 
сборной России на чемпионате мира по 
хоккею с шайбой среди женских команд, 
который прошел в Канаде с 2 по 10 апре-
ля, в Оттаве. Капитан команды Екатерина 
Смоленцева, помощник капитана Алек-
сандра Капустина и нападающая Екате-
рина Соловьева, а также Юлия Леснина 

стали обладательницами бронзовых ме-
далей, победив в малом финале команду 
Финляндии – 2:0.

Последний раз бронзовые медали чем-
пионата мира сборная России завоевы-
вала 12 лет назад. Примечательно, что 
соперником россиянок за третье место 
и тогда была сборная Финляндии. В 2001 
году наши соотечественницы победили 
оппоненток 2:1, а в 2011 – уступили в 
овертайме 2:3. 

Примечательно, что в стартовом матче 
нынешнего чемпионата первую шайбу в 
актив сборной России записала хокке-
истка коркинского «Факела» Екатерина 
Соловьева. А последнюю шайбу на турни-
ре забила еще одна воспитанница Южно-
го Урала, ныне получающая образование 
и повышающая хоккейное мастерство в 
американском университете – Алексан-
дра Вафина.

Смоленцева, Капустина и Соловье-
ва начинали свою карьеру в команде 
«Уралочка» ПМБУ ФКиС «Старт» у за-
служенного тренера России  Владимира 
Копытова.

- Я приходил и набирал воспитанниц 
прямо из школ, рассказывал о хоккее с 
шайбой, брал всех желающих, - говорит 
Владимир Копытов. – Это были ученицы 
первого и второго классов. Так, Катя Смо-

ленцева пришла в хоккей в восемь лет. У 
Смоленцевой и Капустиной врожденный 
талант, плюс трудолюбие, плюс возмож-
ность тренироваться, то есть поддержка 
родителей. Не случайно сейчас Капусти-
на – капитан команды «Скиф» из Нижнего 
Новгорода, а Смоленцева возглавляет 
игроков «Торнадо» из Дмитрова. Это 
лучшие команды страны. Первоуральская 
школа  воспитала ведущих игроков в Рос-
сии. Я считаю, что именно наши девушки 
принесли победу во встрече с финнами 
на нынешнем чемпионате мира. Сейчас 
в Первоуральске занимаются две коман-
ды: девочки 1998-2000 и 2001-2003 года 
рождения. Недавно мы стали бронзовыми 
призерами первенства Свердловской 
области.

В одном из своих интервью Екатерина 
Смоленцева заявила: «В хоккее стано-
вишься более упертым. Как и на льду, 
в обычной жизни стараешься добиться 
своего. Считаю, играя в хоккей, нельзя 
быть бесхребетным и амебой, у тебя 
должно присутствовать хоть чуть-чуть 
наглости и агрессивности. А хоккей по-
может еще больше развить эти качества. 
Но нужно помнить, развитие должно 
быть лишь в пределах поля и трениро-
вок. После матчей мы – милые и добрые 
девочки».

В прошедшем году детско-юношеские 
команды ХК «Уральский трубник» удачно 
выступили на всевозможных соревно-
ваниях, и сразу пять команд различных 
возрастов завоевали право выступить в 
финалах, которые прошли в различных 
городах России. Правда, поездку на фи-
налы пришлось оплачивать родителям 
юных спортсменов, папы и мамы вы-
нуждены были выложить в общей слож-
ности около одного миллиона рублей – в 
среднем по 10 тысяч на поездку одного 
ребенка-игрока.

Детские, юношеские команды «Ураль-
ского трубника» существуют под эги-
дой МУП «Старт» и финансируются, в 
основном, за счет средств городского 
бюджета. За прошедший сезон из го-
родской казны на зональные и областные 
соревнования было выделено более двух 
миллионов рублей, но на всероссий-
ские соревнования средств не хватило. 
Основную часть расходов на выезде со-
ставляют проезд, проживание и питание 
ребятишек и их тренеров за пределами 
Первоуральска.

- Федерация занимаемся всеми коман-
дами, в том числе детскими и юношески-
ми, на которые мы и намерены сделать 
акцент, - говорит вице-президент город-
ской Федерации хоккея с мячом Перво-
уральска Константин Пряхин. – В этом 

сезоне не хватило средств на финальные 
соревнования, поездку оплачивали роди-
тели. В следующем сезоне Федерация 
будет помогать финансировать именно 
финальные соревнования. Будем под-

ключать бизнесменов, работать с пред-
приятиями города. Планируем таким об-
разом привлечь порядка 1,5 млн. рублей.
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«Преступление» длиной в 13 лет
Или почему глава  ГБ №1 очутился в суде
 Проверка, выявившая факт «незаконного предоставления помещений для рели-

гиозной организации», прошла в городской больнице №1 в середине февраля. Дело 
в том, что в холле терапевтического отделения с 2000 года находится Архиерейское 
подворье во имя Иверской иконы Божьей Матери, однако документы, подтвержда-
ющие факт аренды помещения или передачи его в безвозмездное пользование, 
проверяющим предоставлены не были.

Главный врач ГБ № 1 Николай Шайдуров, как должностное лицо, свою вину при-
знал, однако на заседание суда не явился. В связи с этим мировой судья постановила 
перенести рассмотрение дела на 22 апреля, а также пригласить свидетелей.

Николаю Шайдурову грозит административный штраф либо вынесение такой меры 
ответственности как предупреждение.

- Продолжаем проводить богослужения, как и прежде, - говорит священник Архи-
ерейского подворья во имя Иверской иконы Божьей Матери отец Василий. – Сейчас 
оформляем все необходимые документы. Это дело не одного дня, так что потребует 
времени.  

чокнулся, выпил, 
достал нож

Молодые девушки могли лишиться 
не только денег и телефонов, но и 
жизни

 Ограбление произошло 10 апреля, но 
началось все довольно тривиально. В 
полдень две молодые девушки, встретив 
знакомого, с которым давно не виделись, 
решили вместе отметить это приятное 
событие. Купив в ближайшем магазине 
алкоголь, компания зашла в  подъ-
езд дома № 24 по ул. Ватутина, чтобы 
«сбрызнуть встречу». Спустя примерно 
час подвыпивший «кавалер» неожиданно 
достал из внутреннего кармана куртки 
кухонный нож и, угрожая приятельницам, 
потребовал отдать ему деньги и сотовые 
телефоны.

- Злоумышленник забрал добычу и 
скрылся в неизвестном направлении. Де-
вушки пришли домой и позвонили в де-
журную часть, - говорит пресс-секретарь 
ОМВД России по Первоуральску Елена 
Краюхина. - На место происшествия вы-
ехала группа немедленного реагирова-
ния. Опросив потерпевших, сотрудники 
уголовного розыска приступили к опера-
тивно-розыскным мероприятиям - уста-
новили полные данные злоумышленника, 
его примерное место нахождения.

В итоге стражи порядка задержали 
33-летнего подозреваемого около по-
луночи, что можно считать раскрытием 
преступления по горячим следам. Муж-
чина оказался рабочим местного пред-
приятия, он ранее судим за аналогичное 
преступление.

- При задержании гражданин попы-
тался избавиться от холодного оружия, 
но нож был обнаружен и изъят, - говорит 
Елена Краюхина. - В ходе личного до-
смотра у задержанного также  изъяты  
похищенные телефоны и возвращены 
владелицам.

По данному факту возбуждено уголов-
ное дело по части 2 статьи 162  УК РФ 
«разбой», санкция по которой предусма-
тривает до семи лет лишения свободы. 
В настоящее время подозреваемый на-
ходится под арестом.

Провели 150 бесед
Только за март сотрудники полиции выявили 50 нарушений правил дорож-

ного движения, совершенных детьми в возрасте до 16 лет. Все нарушения 
связаны  с переходом дороги в неположенном месте.

- В целях профилактики дорожно-транспортных происшествий с участием 
школьников мы провели в период весенних каникул с 18 марта по 1 апреля про-
филактическое мероприятие «Внимание, каникулы!», - говорит старший инспектор 
по пропаганде безопасности дорожного движения ГИБДД Первоуральска Ирина 
Ильина. – Инспекторами проведено 150 профилактических бесед по ПДД с детьми 
в школьных и дошкольных образовательных учреждениях, с разъяснением опасных 
дорожных ситуаций.

Как отмечают работники ГИБДД, во время каникул ДТП с участием детей не за-
регистрировано, но все же 24 ребенка допустили  нарушения правил дорожного 
движения при переходе проезжей части.

ограбили нового знакомого
13 апреля в дежурную часть ОМВД России по городу Первоуральск около 

четырех часов утра обратился 21-летний местный житель. Он рассказал со-
трудникам полиции, что  после полуночи возвращался домой из гостей, был 
несколько «подшофе». Подходя к дому № 5 по проспекту Ильича, у одного 
из подъездов молодой человек увидел троих незнакомых  мужчин, которые 
выпивали. Компания пригласила прохожего к ним присоединиться, а он и не 
отказался, за что впоследствии поплатился. В ходе совместной пьянки но-
вые друзья разругались, а потом и подрались. Один из оппонентов забрал у 
потерпевшего два сотовых телефона и 700 рублей. Общий ущерб составил 
для жертвы 27 080 рублей.

- Уже через несколько часов после обращения пострадавшего от вероломства 
новых знакомых гражданина сотрудники  уголовного розыска задержали подо-
зреваемых в одном из районов города, - говорит Елена Краюхина. - В ходе личного 
досмотра у 21-летнего ранее не судимого злоумышленника был обнаружен и изъят 
один из сотовых телефонов потерпевшего. На вопрос оперативников, где второй 
телефон и деньги, подозреваемый ответил, что не смог  его разблокировать и вы-
бросил, а деньги компания уже успела потратить.

По данному факту  возбуждено уголовное дело по части 2 статьи 161 УК РФ «гра-
беж», санкция по которой предусматривает до четырех лет лишения свободы.
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три преступления в день
- В течение всего прошлого года число 

совершенных преступлений снижалось, 
но по итогам первого квартала этого 
года их количество возросло на 10 %, - 
отметил заместитель начальника ОМВД 
России по Первоуральску Андрей Сини-
цын. – Граждане чаще стали обращаться 
в полицию, так, в этом году зарегистри-
ровано на 1200  заявлений больше, чем 
за аналогичный период прошлого года.

В этом году полицейские уже раскрыли 
346 преступлений (рост на 2%), из них по 
горячим следам больше половины - 237. 
В среднем раскрывалось по три престу-
пления в день. При этом раскрытие по 
«основательно остывшим следам» тоже 
не подкачало: из числа преступлений 
прошлых лет оперативники раскрыли  
41 факт нарушения закона.

- Общая раскрываемость преступле-
ний составила 67 %, - говорит Андрей 
Синицын. - По криминальной полиции 
– 59 %,  по линии охраны – 52 %.

Уголовный розыск непосредственно 
раскрыл практически каждое второе пре-
ступление - 146, ПДН – 29. К сожалению, 
участковые и работники ГИБДД снизили 
показатели в раскрываемости дел на 6 и 
50 % соответственно.

тяжкие и особо тяжкие
В этом году тяжких и особо тяжких пре-

ступлений – умышленное причинение 
тяжкого вреда здоровью, разбойные 
нападения, грабежи, изнасилования, 
убийства -  совершено 137 (в прошлом 
году 128). В городском округе в сутки 
совершается одно тяжкое или особо 
тяжкое преступление. Из их числа 
раскрыто чуть больше половины –  
70 преступлений (снижение составило 
16 %).

- Во втором квартале обратим осо-
бое внимание на мошенников, которые 
активизировались, - говорит Андрей 
Синицын. – В этом году уже зареги-
стрировано 60 случаев мошенничества, 
когда гражданам звонят на телефон или 
обманывают каким другим способом – 
это втрое больше, чем за аналогичный 
период прошлого года.

По линии незаконного оборота нар-
котиков результаты особо не радуют, 
если учесть, что число наркоманов в 
городском округе не уменьшается. 
За этот год выявили 19 преступлений 
(в прошлом - 23), из них раскрыто 17 
(14). Уголовным розыском раскрыто 
девять преступлений, сотрудниками 
ППС – шесть, работниками ГИБДД – одно 
преступление. Настораживает то, что 
участковые уполномоченные за три ме-
сяца не задержали ни одного наркомана 
или барыгу.

Улицы и дороги
Сотрудники ОБЭП (экономические 

аКтивизировалиСь граБители 
БанКоматов и ломБардов 
Полицейские подвели итоги первого квартала этого года

преступления) выявили 44 факта нару-
шения закона (в прошлом - 41), по ним 
было возбуждено 32 уголовных дела, 
из них раскрыто половина. В этом году 
выросло число преступлений, совершен-
ных против личности в сфере быта – 58 
нарушений закона (в прошлом году – 51). 
Рост рецидивной преступности незначи-
тельный – 4 %.

В первом квартале этого года поли-
цейским удалось на 15 % сбить волну 
уличной преступности. Всего совершено 
107 уличных преступлений (за прошлый 
год - 127). За три месяца жителей го-
родского округа грабили на улице 18 
раз. Разбоев зафиксировано три, краж 
транспорта – четыре. Также удалось до-
биться снижения аварийности на доро-
гах округа. В этом году выявлено 20 ДТП 
с четырьмя погибшими. Снижение втрое.

Кражи и угоны
- Раскрытие фактов мошенничества 

выросло на 40 %, квартирных краж - на 
4 %, - говорит заместитель начальника 
полиции Александр Малиевский. – 
Меньше стало раскрываться грабежей 
- снижение на 7 %, краж – на 4 %, а также 
угонов автотранспорта – на 13 %. Рас-
крываемость разбоев составила 100 %.

Основную массу преступлений против 
собственности граждан, как и прежде, 
составляют кражи. Так, в апреле в суд 
будет направлено 15 уголовных дел, 
возбужденных по части 1 и 2 статьи 158 
УК РФ  «кража».

- Воровать по мелочи стали больше, 

потому что особое внимание полицей-
ские стали уделять раскрытию тяжких 
и особо тяжких преступлений, - гово-
рит Александр Малиевских. – Мелкие 
преступления – это каждое пятое пре-
ступление от общего числа зарегистри-
рованных. Чтобы улучшить работу в 
данном направлении, мы проводим ме-
роприятия по раскрытию преступлений 
по горячим следам. Установка и опрос 
лиц – очевидцев, свидетелей и так далее, 
видеонаблюдение, подворовый обход. 
Если похищен сотовый, его пробивают, 
для чего обращаются в главное управ-
ление. Проверяем жителей, которые со 
стоят на административном надзоре, 
отрабатываем места сбыта ворованного, 
проводим мониторинг покупки-про-
дажи в Интернете. При этом движение 
уголовного дела сейчас контролируется 
комплексно: начальником уголовного 
розыска, главой участковых и руковод-
ством полиции. На особом контроле 
-  ограбление банкоматов, терминалов 
и ювелирных магазинов, ломбардов, по-
чтовых отделений. Данных преступлений 
совершается все больше, а раскрывае-
мость по ним низкая.  

- Особую тревогу вызывают кражи из 
гаражных кооперативов, садовых доми-
ков, - говорит Александр Малиевский. 
- Выберем самый неблагополучный га-
ражный кооператив, устроим засаду, бу-
дем сидеть до упора, другого выхода нет.

К уголовной ответственности со-
трудники полиции в этом году не при-
влекались.
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Павел Никифоров 
Фото автора

динаСовцы одолели 
новотрУБниКов
за девять секунд до окончания встречи счет был ничейным

     

- У нас тренируется около сотни спортсменов в 
возрасте от 6 до 27 лет, - говорит президент «Уни-
версальных бойцов» Михаил Махнев. – Мы высту-
паем на соревнованиях не только городского, реги-
онального, но и всероссийского уровня, стабильно 
показывая высокие результаты. Для того чтобы 
удержать этот уровень, необходимо выкладывать-
ся на полную и тренеру, и его подопечным. Ребята 
должны посещать занятия как минимум три раза в 
неделю, а в идеале, конечно, тренироваться надо 
каждый день. Муниципалитет нам помогает, но все 
средства из городского бюджета уходят на оплату 
аренды двух залов, так что мы ищем неравнодуш-
ных людей, спонсоров, которые могут нам помочь. 
Звоните мне на тел. 8-965-525-77-33. 

Сейчас у спортсменов два наставника, это, соб-
ственно, сам Михаил Махнев и Дмитрий Шатунов, 
который занимается начинающими группами. Оба 
вынуждены совмещать деятельность на основном 
месте работы с обучением смешанным единобор-
ствам.

На данный момент месяц тренировок для детей 
в возрасте от 6 до 10 лет стоит 1000 рублей. По 
словам Михаила Махнева, если бы заработная 
плата тренера составляла хотя бы 10 тысяч рублей, 
это позволило бы юным спортсменам заниматься 
бесплатно.

21 апреля в ЦДТ пройдет первенство Перво-
уральска по джиу-джитсу, посвященное 2-летию 
образованию первоуральской ассоциации «Уни-
версальные бойцы».

«ревда» - мимо корзины
14 апреля в спортивном зале СК «Ди-

нур» состоялись игры XIII, предпослед-
него тура открытого чемпионата города 
Первоуральска по баскетболу среди 
мужских команд. Первыми на площадку 
вышли «Ветераны» и «2001». На протяже-
нии 35 минут игрового времени преиму-
ществом владели «Ветераны» (достигало 
15 очков), но в баскетболе игра длится 
40 минут, и концентрацию необходимо 
держать весь матч. С этой задачей луч-
ше справились игроки команды «2001». 
Особенно удалась концовка матча Ма-
рату Хасанову, его точные броски из-за 
шестиметровой дуги деморализовали 
соперника. Игроки команды «Ветеранов» 
не смогли перестроиться, в итоге победа 
соперника – 89:77.

Во втором матче безоговорочный аут-
сайдер «Горняк» уступил «УСМ» - 75:107.  
Третью пару составили «УТПК» и «Ревда».

- В этом сезоне команда трубной ком-
пании выступает не очень удачно, и для 
исправления ситуации она в последних 
играх усилилась игроками из областного 
центра - нападающим Алексеем Ивано-
вым и центровым Александром Долго-
вым, - говорит тренер команды «Динур» 
Александр Попов. - Именно эти игроки 

определяют рисунок команды, пооче-
редно выполняют функции центрового 
игрока, используя свое преимущество  
в росте. Ревдинцы же, напротив, при-
держиваются быстрого баскетбола с 
акцентом на трехочковые броски.

Правда, в эту встречу мяч после бро-
сков гостей  часто летел мимо корзины, 
а при подборе мяча на «втором этаже» 
господствовали игроки «УТПК». В итоге 
победа последних - 92:72.

вырвали победу
Завершали игровой день баскетболи-

сты «Динура» и «ПНТЗ».
- Команды подошли к этой игре прак-

тически в оптимальных составах, прав-
да, у «Динура» отсутствовал Вячеслав 
Заботин, который в этот день выступал 
в других соревнованиях, рангом повыше 
нашего чемпионата, - говорит Алек-
сандр Попов. - Специально на эту игру 
приехал в недавнем прошлом наставник 
новотрубников Леонид Безшкурный, 
который по ходу матча своими советами 
помогал бывшим подопечным.

С первых минут лидерство захватили 
игроки «ПНТЗ», к середине первой чет-
верти матча их преимущество было вну-
шительным - 12:2. Александр Попов не 

торопился с тайм-аутом, позволяя своим 
подопечным самим нащупать нити игры. 
И надо сказать, что у огнеупорщиков это 
получилось: уже через минуту преимуще-
ство новотрубников сократилось – 12:9, 
а к окончанию первой десятиминутки 
стало 19:17. Во второй четверти игрокам 
«ПНТЗ» удалось немного оторваться, на 
большой перерыв команды ушли при 
счете 36:30.

В четвертой четверти огнеупорщики 
сменили систему защиты, сократив от-
ставание в счете более чем в половину. 
За две с половиной минуты до окончания 
встречи на табло было 63:69, и тут ди-
насовцы вновь… поменяли защиту. За 
девять секунд до окончания матча счет 
сравнялся - 72:72. В дальнейшем огне-
упорщики выполнили установку тренера:  
за две секунды до финальной сирены 
Константин Сонькин вывел свою команду 
вперед – 74:72. В заключительной атаке 
«ПНТЗ» вывели на бросок Антона Щего-
лева, но грамотные действия динасовцев 
в защите не позволили последнему из-
менить цифры на табло. В итоге - победа 
огнеупорщиков.

 Заключительный тур чемпионата со-
стоится 28 апреля в спортивном зале ста-
диона Хромпика. Начало игр в 10 часов.

УниверСальным Бойцам нУжна Помощь 

Первоуральская Ассоциация «Универсальные бойцы» 
входит в состав ДОСААФ России по Свердловской обла-
сти как первичное отделение смешанных единоборств. 
Региональное отделение ДОСААФа выделило средства 
на развитие, и для Ассоциации единоборств был заку-
плен спортивный инвентарь. К сожалению, не хватило 
средств для оплаты ставки тренера.

Александр Чербаджи и Михаил Махнев
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21 апреля в 19.00   -  Легендарная  группа  
«Smokie»  (Англия)

23 апреля  в 19.00 -    Любителям шансона.  
Геннадий Жаров,  Михаил Шелег  и Александр 
Пашанов   в  совместной   программе     «За глаза 
твои карие»  16+

24 апреля  в 18.00  -  Музыкальный проект   
Битва хоров  «Под софитами»      6+

27 апреля  в 19.00  -  Конкурс красоты  и  ин-
дивидуальности    «Краса России - Первоуральск 
2013»      16+                 

                                                                                                          
29 апреля в19.00 - Гала-концерт музыкаль-

ного проекта Битва хоров «Под  софитами»   6+

16 мая в 19.00   -   г. Москва. Ростовые куклы.  
Спектакль для детей   «Маша и Медведь»   2+               

21 мая  в 18.30   -   Первый сольный концерт   
Надежды Ивановой «Пой, душа, пой, не смол-
кай»         

Панорама

справки по телефонам:  25-13-37, касса;
                                                       25-10-49, администратор; 
                                                       64-87-16, вахта.

Потратить на врача  
или купить дачу

На Среднем Урале расширен список направлений рас-
поряжения средствами областного материнского капитала. 
В закон Свердловской области «Об областном материнском 
(семейном) капитале» внесены изменения, в соответствии с 
которыми при рождении женщиной одновременно трех и более 
детей областной материнский капитал установлен в размере 
150 тысяч рублей, а также расширены направления распоря-
жения средствами, в частности теперь их можно потратить на 
оплату платных медицинских услуг, оказываемых ребенку или 
матери, на приобретение садовых, огородных, дачных земель-
ных участков, а также дач, садовых домов, которые должны 
находиться на территории Свердловской области.

- На данный момент управлением социальной политики по 
городу Первоуральск выдано 58 сертификатов на областной 
материнский капитал, - говорит начальник управления соци-
альной политики по Первоуральску Нина Логунова.

Казаки спляшут в мае
Межрегиональный фестиваль традиционной казачьей куль-

туры «Сторона моя, сторонушка» пройдет в Первоуральске 
восьмой раз. Фестиваль приурочен к двум важным праздникам: 
День Святого Георгия, который считается Днем оренбургского 
казачьего войска, и День Победы. По традиции фестиваль 
будет проходить в нашем городе с 7 по 9 мая. В нем примут 
участие творческие коллективы из разных регионов России. В 
этом году ожидается до 15 участников. Обязательно хозяевами 
фестиваля станет семейный фольклорный ансамбль казачьей 
песни «Воля».

жара будет, но... летом
Свердловские синоптики опубликовали результаты анализа 

климатических данных и прогностических разработок НИУ 
Росгидромета на вегетационный период 2013 года (с апреля 
по сентябрь). Вероятность прогноза - 69-72 %. Так, в апреле, 
мае, июне и июле температура воздуха будет выше нормы. На-
помним, что средняя температура для Екатеринбурга в апреле 
составляет + 4,3 градуса, для мая +11,3 градуса, для июня +17,1 
градуса, а для июля – 19 градусов выше ноля. Август и сентябрь, 
согласно прогнозу синоптиков, будут в этом году обычными – 
температура не превысит норму, которая составляет 15,9 и 9,8 
градуса соответственно.

Павел Никифоров
Фото автора

директор «управляшки» может 
сесть на пять лет?

Судебное разбиратель-
ство затягивается до июня

Уголовное дело в отноше-
нии директора управляющей 
компании «Уралагрострой» 
Красильникова возбуждено по 
статье части 2 статьи 165 УК РФ 
- «причинение имущественно-
го ущерба путем обмана или 
злоупотребления доверием в 
особо крупном размере». Если 
вина Красильникова будет до-
казана, подсудимому грозит 
до пяти лет лишения свободы. 
Дело поступило в суд в фев-
рале этого года. По версии 
обвинения, Красильников в пе-
риод с 28 апреля по 20 августа 
2010 года, являясь директором 
управляющей компании, не 
доплатил ОАО «СТК» около 
5,5 млн. рублей. Горожане, а  на тот период это жители 186 
многоквартирных домов, исправно платили за горячую воду 
и горячие батареи. Положенные в основу обвинительного за-
ключения почтовые платежи за «коммуналку» в общей сумме 
составляют 20 млн рублей. Однако значительная часть средств 
до поставщиков ресурсов так и не дошла.

- Обвинение мне понятно, но вины я своей не признаю, - за-
явил подсудимый на заседании суда.

Сторона защиты настаивает на том, что Дмитрий Красиль-
ников не виновен, управляющая компания, в которой он был 
директором, чисто физически не имела возможности заплатить 
за поставленные ресурсы, так как деньги от собственников 
жилья поступали не в полном объеме.

На сегодняшний день в ходе судебного заседания заслуши-
ваются показания свидетелей. По словам обвинения, процесс 
затянется еще как минимум до начала июня.
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Налоговая иНспекция (ул. емлина, 20-а) 27-06-28

ЖеНская коНсультация (ул. Металлургов, 3-а) 64-78-68

цеНтр заНятости (ул. Береговая, 48) 24-00-25

первоуральская стоМатологическая клиНика (пр. космонавтов ,9 )     63-84-70

Морг  64-94-15

гиБДД дежурная часть (3 км. Московского шоссе, 38) 66-88-05

пеНсиоННый фоНД (ул. строителей, 16-а) 66-25-03

оБществеННая приеМНая гороДской аДМиНистрации (ул. ватутина, 41) 64-93-75

Дк Нтз (ул. ватутина, 45-а) 64-87-16 - вахта, 25-13-37 - касса

Бти (ул. вайнера, 2-а) 66-66-01

воеННый коМиссариат (ул. володарского, 13-а) 66-77-58

гороДской суД (ул. ватутина, 61) 62-05-03

загс (ул. трубников) 66-08-83

ерц ул. (советская, 6-в) 62-06-30

каДастровое Бюро (ул. ватутина, 43, оф. 3) 62-05-92

юстиция (ул. строителей, 26) 66-84-37

управлеНие оБразоваНия (советская , 9-а ) 

- отдел дошкольного образования                          25-24-81

- отдел по работе с учащимися и молодежью                   64-16-47

поликлиНика  №1                                                    25-45-35

поликлиНика  №2                                                       66-59-32

поликлиНика  №3                                                       63-53-87

поликлиНика  №4                                                 62-29-88

- Детская  (ул. гагарина)                                                 66-73-48

- Детская  (ул. строителей)                                             24-46-90

туБеркулезНый ДиспаНсер (ул. гагарина, 46) 66-20-64

коЖНо-веНерологический ДиспаНсер (вайнера,19-а) 24-08-69

увД ДеЖурНая часть (ул. ватутина, 21) 64-82-21, 27-04-02

автостаНция 66-87-16

Ж/Д вокзал 62-29-03

аварийНая слуЖБа воДокаНала 66-79-87

аварийНая слуЖБа теплосетей 66-28-58

аварийНая слуЖБа горэлектросетей 66-64-13

первоуральский отДел НаркокоНтроля (пр. ильича, 30-а)     66-62-28

всероссийское оБщество иНвалиДов (ул. Малышева, 6) 24-35-94

травМпуНкт (ул. Металлургов, 3) 64-77-02

роДДоМ (ул. Металлургов, 3-а) 66-79-66

рекламный  отдел  «нег»  
29-61-15, 29-61-12


